

Fecha: 26-03-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Noticia general

Título: Alcalde reconoció a colegios municipalizados que sobresalieron en evaluación SIMCE 2024

Pág.: 19 Cm2: 630,4 VPE: \$332.859 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Alcalde reconoció a colegios municipalizados que sobresalieron en evaluación SIMCE 2024



ace pocos días se dieron a conocer los resultados de la prueba SIMCE 2024 que rindieron los estudiantes de cuarto básico v segundo medio. Entre los establecimientos que obtuvieron un resultado positivo se encuentran las escuelas "Edda Cuneo", "Arturo Prat", "Claudio Matte Pérez", "Ecuador" y "Japón" entre otras, las cuales destacan por su desempeño en los últimos años.

En ese contexto, el alcalde y presidente del Directorio de Corporación Municipal de Desarrollo Social, Sacha Razmilic, recibió a los estudiantes de cuarto básico de la Escuela E-88 "Edda Cuneo", para felicitarlos por el logro alcanzado. "Para mí es un agrado, un encanto que puedan estar acá en la Municipalidad y conocer el trabajo diario que realizamos. Los felicito por el tremendo logro que obtuvieron y también a los profesores que entregan sus conocimientos para el éxito de los alumnos" comentó la principal autoridad comunal

EDUCACIÓN. Alumnos de la Escuela E-88 fueron recibidos por la autoridad

comunal en la Municipalidad de Antofagasta.



La Escuela "Edda Cuneo" ubicada en la base aérea de Cerro Moreno, obtuvo 304 puntos en Lenguaje y matemáticas 314, ubicándose en el primer lugar de los establecimientos municipales lo que fue motivo de alegría para su directora Ressfa Hernández, quien manifestó que "el compromiso de los profesores, el trabajo en conjunto que se hace de manera colaborativa con los profesores, profesionales del PIE, equipo psicosocial y todo el personal más el compromiso de las familias, hacen posible obtener buenos resultados. Hace muchos años que lo estamos logrando y esperamos seguir en ese camino con el apoyo y compromiso de toda la comunidad educativa. Agradezco mucho la invitación que nos hizo el alcalde porque es una manera de destacar el loaro de los niños".

TRABAJO DE EQUIPO

Dentro de los resultados de la prueba SIMCE 2024, el segundo lugar lo ocupó la Es-



cuela E-67 "Claudio Matte Pérez" con 297 en Lenguaje y 303 en Matemáticas. Desde el año 2014 a la fecha, ha experimentado una notable mejoría en sus resultados, lo que a criterio de su directora Roxana Amao, es fruto de un proceso en el que la clave está el acompañamiento al docente.

"Este es un proceso metodológico que comenzamos hace varios años atrás con fortalecimiento de las prácticas docentes al interior del aula y la implementación de una línea de trabajo que sea consensuada para todos con un trabajo bien fuerte desde el equipo de gestión en el plan de acompañamiento al docente para que el profesor se sienta orientado y acompañado en los procesos. También es importante la identificación y pertenencia de cada uno de los funcionarios de la escuela que se ha tratado de estar continuamente reforzando. Estos resultados me dan la tranquilidad de que el proceso metodológico que hemos abordado nos está dando resultados y está impactando positivamente los aprendizajes de nuestros niños" manifestó la directora.

Otro establecimiento que en los últimos años ha obtenido positivos resultados tanto en la evaluación SIMCE como en el área deportiva y científica, es la Escuela E-80 "Arturo Prat" que en Lenguaje tuvo 289 puntos y Matemáticas 288 lo que, para su directora. Rosa Arévalo, se debe al compromiso de alumnos, apoderados y funcionarios

"La fórmula radica en la consolidación de todos los funcionarios quienes tienen como objetivo final, entregar educación de calidad a los estudiantes. Estos resultados en educación no se ven en el corto plazo. Desde el año 2014 tenemos la excelencia académica, pero es un trabajo en equipo y con una planificación de un año para otro. Esto se logra con el compromiso de los alumnos, apoderados y sobre todo el compromiso de los profesores y equipo de gestión".